

## EL HOMBRE MISTERIOSO

En un lugar lejano, vivía una familia en una casita de campo rodeados de árboles, flores y un arroyo, cerca de un pueblecito. El padre es un hombre al que le gusta mucho la caza y la pesca, también tiene que atender el ganado: ovejas, gallinas y cabras; se llama Ignacio, pero todos los que le conocen le llaman Nacho, es bastante alto y fuerte, pero con cara simpática y carácter amigable. Su esposa se llama Adelaida y es muy dulce, le gustan mucho los niños y cuidar a las personas que tiene cerca.

En esta familia también están 3 niños de 13, 9 y 6 años y una niña de 2 añitos, todos son muy queridos por sus padres, pero entre ellos hay muchas diferencias; Nachete es el niño de 13 años, es el más responsable de todos, claro será que por ser el mayor quiere siempre ayudar a sus padres, y está siempre pendiente de sus hermanos; después está Pablo que es el de 9 años, este es muy nervioso y revoltoso, siempre está realizando trastadas o está pensando en cómo liar alguna buena; también está Juan que es un niño muy tímido y vergonzoso, siempre hace las cosas muy bien para que no le regañen, ni le digan nada; y por último está Daniela la pequeña de la casa, una niña muy buena, con unos tirabuzones rubios como los de mamá.

Todos eran muy felices trabajando, los padres en su casa, animales y el padre (Nacho) ayudando al carpintero del pueblo a hacer muebles que les encargaban las personas que vivían cerca y también reparaciones, puertas y tejados.

Los niños acudían al colegio, y después se juntaban con otros niños a jugar por el campo, y lo que más les gustaba era ir a tirar piedras al arroyo, coger ranas y cuando hacía calor bañarse.

Vivían todos muy tranquilos y felices. Hasta que un buen día empezaron a suceder cosas extrañas que inquietaron a todos los que vivían en la zona. Un día de pronto apareció las paredes de La Casa de la Cultura llenas de pintura de varios colores, azul, roja, naranja y verdes; empezaron a decir que se trataba de una chiquillada, pero los niños del pueblo no pudieron ser, por lo que empezaron a pensar que habían sido los hijos de Nacho y Adelaida.

Un grupo de vecinos fueron hasta la casa de Nacho, para hablar con ellos y pedir explicaciones de donde estaban el día anterior sus hijos, ya que sospechaban de ellos. Nacho y Adelaida muy enfadados llamaron a Nachete, Pablo y a Juan y les preguntaron donde habían estado la tarde anterior, pero ellos, recordaron a sus padres que les

Alberto Andrés Pérez  
13 años  
2º ESO B

Se volvieron a reunir todos y decidieron hacer guardia por turnos durante las noches para capturar a esa persona, porque después de lo que había sucedido, estaban convencidos que regresaría. Durante varias noches estuvieron esperando sin resultados, llegando a pensar que había sido invención de los niños, pero por otro lado si pudieron ver las huellas del caballo y la antorcha que ese hombre había dejado, tenían miedo de que regresara y prendiera fuego al colegio.

Pero Nachete, Pablo y Juan, seguían convencidos de lo que habían visto y sabían que volvería, convencieron a su padre, y esa noche fueron los cuatro y le tendieron una trampa; y efectivamente esa noche ese hombre misterioso regreso con la misma intención, Nacho y Pablo le siguieron hasta el colegio, mientras Nachete y Juan fueron hasta donde estaba en caballo, le soltaron y le asustaron para que se fuera de allí, dejando en su lugar un caballo de madera para que el hombre misterioso creyera que era su caballo.

Después se acercaron hasta donde estaban su padre y hermano siguiendo a este hombre misterioso, y por el camino fueron llamando a los vecinos para que fueran al lugar donde se encontraba el supuesto caballo y allí poder atraparlo, cuando llegaron al colegio y en el momento que este hombre estaba encendiendo de nuevo la antorcha, Nacho y sus tres hijos comenzaron un gran alboroto, haciendo ruido con cacerolas y cencerros. El hombre misterioso salió corriendo a toda velocidad hacia donde había dejado el caballo, y al ir a montarse en medio de la oscuridad de la noche, se dio cuenta que ese no era el suyo, y se echaron sobre él unos 10 vecinos, inmovilizándole, y al llegar Nacho y sus tres hijos al lugar con la antorcha, todos pudieron ver que se trataba del hijo del Gran Duque, que había salido de prisión.

Se quedaron sorprendidos al ver que era él, y al preguntarle porque hacia todo eso, les dijo que su padre el Gran Duque había muerto y que quería aterrorizar a todos para recuperar sus tierras, cosa que era imposible, ya que el padre se las había regalado a todos ellos. Le llevaron ante la policía e ingreso de nuevo en prisión.

Después de todo esto, todas las personas del pueblo se dirigieron a casa de Nacho y en agradecimiento por todo lo que habían hecho tanto él como sus hijos, le nombraron Alcalde y a sus hijos les hicieron un gran regalo, un caballo para cada uno, e hicieron una gran fiesta para celebrar que habían capturado al autor y que habían evitado que incendiara el colegio, recuperaron la campana y evitaron que hiciera mas daños en el pueblo.